



ABITUR

Das **mündliche Abitur** steht nächste Woche an. Wegen der Vielzahl der Prüfungen ist am Mittwoch für alle anderen Klassen unterrichtsfrei. Am 2. Prüfungstag (Donnerstag) findet Unterricht im Turmbau für die Klassenstufen 5, 6 und 7 nach Stundenplan vor Ort statt. Die Klassenstufen 8,9,10 und 11 haben an diesem Tag einen Studentag zu Hause.

JUBILÄUM

Am Samstag wurden im Johanneum bei einem Sektempfang in der Aula und bei einem ausführlichen Rundgang über den Schulcampus Ehemalige mit ihren Jubiläen „**10 Jahre-Abitur**“ und Ehemalige mit ihrem „**50-Jahre Abitur**“ begrüßt. Anschließend feierten beide Gruppen in Homburg weiter. An dieser Stelle weise ich darauf hin, dass unser Ehemaligentreffen für alle Ehemaligen immer in geraden Kalenderjahren am Samstag vor Muttertag ab 15 Uhr in der Aula des Johanneum stattfindet. Der nächste Termin ist also im Jahr 2024.

SCHULRADELN

Was für ein **großartiger Start in der ersten Woche!** Wir nähern uns am Wochenende der 30.000 km-Marke und haben damit vom ersten Tag an den ersten Platz im Kreis beim Stadtradeln und den ersten Platz beim Schulradeln im Saarland eingenommen. Bundesweit wollen wir bei über 4.000 teilnehmenden Schulen wieder in die Top-Ten fahren. Nach sieben Tagen haben wir schon 30 Räder für Partnerschulen in Simbabwe erradelt. Toll, dass fast 500 Radler sich im Schulteam Johanneum angemeldet haben, fast 400 in der ersten Woche aktiv radeln und dass so viele Unterteams, beginnend von fleißigen 5er-Klassen, dem starken Elternteam, Abiturienten trotz Prüfungsstress und auch die Lehrer im LehrRadler-Team und als Teamcaptains in ihren Klassen und Kursen am Start sind. Jeder kann noch aufsteigen und mitmachen und auch Kilometer der ersten Woche nachtragen, bei Problemen und Rückfragen gerne an unsere Teamcaptains Marcel Becker und Christoph Kessler wenden. **Schöne Radfotos von unterwegs zeigen wir gerne in einer Fotogalerie auf der Homepage und auf dem digitalen Board in der Aula...**

SILLE-FETE

Am Freitag begrüßten wir unsere neuen Schülerinnen und Schüler mit ihren Familien beim Begrüßungsfest und der traditionellen Sillefete. Die Silleband rockte zur Eröffnung in der Aula und mit einem kurzweiligen Programm wurde informiert und dann als Höhepunkt die fünf neuen Klassen und ihre Klassenleitungen vorgestellt. Anschließend ging es raus zum Luftballonevent (leider hat die gefräßige Birke wieder einige Ballons abgefangen). Danach wurde im Sille-Pool nach Enten getaucht und das kulinarische Programm startete bei herrlichem Wetter. **Danke an alle, die hier mitgeholfen haben, vom Auf- bis zum Abbau!** Fotogalerie auf der Homepage folgt.

SPRACHENFEST

Schülerinnen und Schüler der 10eu grüßen mit ihrer Lehrerin Frau Zimmer vom Sprachenfest in Ludwigsburg. Das Johanneum war damit als offizieller Vertreter des Saarlandes vor Ort.



WORTSEGEL

Wir gratulieren **Johanna Ranft und Karin Strembel** zu ihren Erfolgen beim Wortsegel-Gedichtwettbewerb 2023. Ihre Gedichte zum Thema „Krieg und Frieden“ wurden ausgezeichnet und in die offizielle Broschüre des Wortsegel-Wettbewerbes aufgenommen.

Allen AbiturientInnen wünsche ich viel Erfolg beim mündlichen Abitur! Oliver Schales